

長田中 学校だより

元気発信感動ながた



第103号 令和6年3月22日発行
金沢市立長田中学校
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

3学期終業式・・・ ～輪島高校長ブログ「おこらいえ」より～

第94号の学校だよりでみなさんに紹介した輪島高校の校長先生のブログ「おこらいえ」の中から、3月5日（火）に投稿されたブログを紹介します。

投稿日時：3月5日（火）65日目

先日、山椒魚のピアノを運び出す際に情報を拡散して下さったカウンセラーカレッジ石川の森 辰美さんより、生徒のみなさんにメッセージがあります。

「困ったらまず人に相談するという経験が大事。相談すること、助けを求めることは、恥ずかしいことでもみっともないことでも何でもない、この経験が青年になって、もしもしんどくなった時でも誰かに相談することができる礎になるの。たった一人で抱えて崖っぷちにいる大人が本当に多いんだわ」

このことは自分も身をもって経験しています。探し物をするときは「あれ、どこいった～？」って大騒ぎしながら探すんです。そうするとたいがい誰かがどこかで目にしていて、「あそこにあったよ」ってあっけなく見つかります。

日本では「人様に迷惑をかけないように」って育てられるけど、ある国では「あなたも人に迷惑をかけるんだから、あなたも人からの迷惑を許しなさい」って育てられるんだそうです。「こどものすること怒るでない。かつておまえが通った道。年寄りのすること笑うでない。いつかおまえが通る道」って言葉もありますよね・・・(後略)・・・

最近の世の中は、人の失敗を許さないとても厳しい風潮があります。もちろん決して許されないような事件等もたくさんありますが、特にネット上では、不特定多数の人間が自分の正義を振りかざし、よってたかって失敗した人を叩きます。少なくとも学校においては、失敗を受け入れる寛容さが絶対に必要です。失敗はチャレンジしている証拠で、次の成功につながるからです。

最後になりましたが、全校生徒が健康・安全で楽しく春休みを過ごし、新学期、元気な顔で登校してくれることを願います。

クロムブック保管用クッションケースについて

GIGAスクール構想により、学校にクロムブックが導入され4年。授業でクロムブックを使用することが日常的になってきました。そのため、4月から購買で、授業中にクロムブックを教室の机の横に掛けて、各自で保管するためのクッションケースを販売します。販売価格は1,450円で、12インチ程度のノートPCが収納できるサイズです。注文は4月当初にお知らせと申込書を配布しますので、ご利用ください。すでに同様のもの、代用できるものをご家庭にある場合は、それを使うこともできますし、市販のものを購入してもかまいません。保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

離任式・退任式のお知らせ

春は出会いの季節であると同時に、別れの季節でもあります。お世話になった先生とのお別れの会を行います。異動は本日の夕刊または、県教委のHPで確認できます。

日時 令和6年3月26日（火）8:40 場所 本校体育館



令和5年度の学校だよりは本日をもって終了します。1年間、ご愛読ありがとうございました。